











Samedi 29 novembre 2025

« Ce prix représente une reconnaissance quant aux démarches entreprises par l'équipe », a confié Mikaël Clapa.

Riec-sur-Bélon

Un investissement pour le patrimoine récompensé

L'association Donner vie à la chapelle Saint-Léger fait partie des lauréats du grand prix du magazine Pèlerin du patrimoine et a reçu une enveloppe de 5 000 € pour de nouveaux projets.

Le dynamisme et l'investissement de l'équipe de bénévoles de l'association locale Donner vie à la chapelle Saint-Léger, qui entendent mener de nouveaux projets après le bâti des vitraux de l'édifice, viennent d'être récompensés, à l'occasion du grand prix du magazine Pèlerin du patrimoine, dont c'était la 35^e édition.

5 000 € en récompense

« Entretenir et la mise en vitrine des ex-votos en cire ainsi que la restauration de statues en bois polychrome étaient au cœur du dossier que nous avons présenté. Un record de participation, avec le dépôt de 130 dossiers, a été recensé et nous avons eu l'honneur de faire partie des sept lauréats. Cela se traduit, outre cette belle reconnaissance, par une enveloppe d'un montant de 5 000 € qui va constituer un coup de pouce pour l'avancement des travaux. La chapelle conserve ces précieux témoins de piété populaire, sous la forme de statues en bois polychrome, au nombre de six et de très toucheants ex-votos, façonnés en cire d'abeille. Ceux-ci figurent des corps d'enfants et des jambes, d'une vingtaine de centimètres de haut », ont souligné Mikaël Clapa et Michelle Noblet, président et secrétaire de l'association. Tous deux ont fait le déplacement dans la capitale pour la remise des prix qui s'est effectué dans le cadre majestueux et chargé d'histoire du Trocadéro.

Une vitrine pour la commune

« Ce prix constitue, pour la construction de nos projets mais aussi pour la commune une belle vitrine, notamment, en termes de promotion. Nos vitraux ont aussi été mis à l'honneur sur l'affiche de l'événement, et un court-métrage a été réalisé, sur le site de la chapelle de Saint-Léger, l'été dernier. Ce prix Pèlerin des médias, avec le soutien de la production télévisée « Le jour du Seigneur », nous a été attribué, à l'unanimité, par le jury présidé par Philippe Bonnet, historien », ont ajouté Mikaël Clapa et Michelle Noblet.



